

Mitte November war ich mit einem alten Freund bei einem Konzert der Bollock Brothers und der Clox (Vorgruppe). Also Punk-Recken, in die Jahre gekommen. Nachdem ich von unserem Standpunkt am Stehtisch nicht wirklich punkten konnte – fotografisch gesehen – habe ich mir meine Kopfhörer Ohrstöpsel in die Ohren gestopft und bin mal ganz nach vorne gegangen, um ein paar Bilder zu machen.

Cool fand ich den Kollegen, der da die ganze Zeit mit einem Selfiestick und Handy das Konzert gefilmt hat. Ist leider nicht ganz scharf geworden – also das Bild von dem Selfiestickfilmer. Und dann kam auch zwischendurch mal eine ziemlich junge Frau mit auf die Bühne, Französische, wenn ich mich recht erinnere. Sie hat dann bei zwei Stücken mitgewirkt (stimmtechnisch) und war anschließend wieder weg.

Es muss irgendwie das 85er auf der Nikon FE2 gewesen sein, um näher ran zu kommen. Genau weiß ich es leider nicht mehr. Film war aber auf jeden Fall ein guter alter HP5+, den ich bei 1600 ASA belichtet und in Spur Speed Major entwickelt habe. Die Ergebnisse nachfolgend: